
 
 
Depuis un an aujourd’hui, Youssef Habache, né le 29 mai 1974 à Ramallah, détenteur d’un 
passeport palestinien est interdit de sortir du territoire de Cisjordanie par les autorités 
israéliennes qui l’empêchent de rejoindre sa femme française, pourtant enceinte de 6 mois. Au 
nom de la liberté de circulation et en respect de son statut de défenseur des droits humains, 
nous appelons instamment les autorités israéliennes à lever cette interdiction prise à 
l’encontre de M. Habache. 
 
Monsieur Habache, qui a eu délivrance d’un visa par le poste consulaire français à Jérusalem, s’est vu à 5 
reprises refuser, par les autorités israéliennes, la sortie du territoire de Cisjordanie pour rejoindre son 
épouse française, Marion Jeune, qui réside à Paris. 
 
Le couple a conclu un pacte civil de solidarité le 1er juin 2011, enregistré au tribunal d’instance du 11ème 

arrondissement de Paris. Lors d’un déplacement de Mme Jeune en Cisjordanie en ce mois de mai 2012, les 
intéressés se sont mariés devant l’autorité locale palestinienne. La demande de transcription du mariage sur 
les registres d’état civil français est en cours. 
 
Madame Jeune est actuellement enceinte de leur premier enfant, et doit accoucher au mois de septembre 
prochain. 
 
Monsieur Habache, aidé de son avocat a entrepris de multiples démarches auprès des autorités israéliennes 
pour connaître les raisons de ce blocage. Ce n’est qu’au mois de mai dernier que les autorités israéliennes 
ont fait savoir à l’intéressé que la mesure administrative d’interdiction de voyager pris à son encontre a 
pour fondement son appartenance à un parti politique, sans autre précision, notamment sur la durée de 
cette interdiction. Cette décision ne repose sur aucun jugement préalable. 
 
Il doit être rappelé que monsieur Habache est responsable des relations publiques et internationales dans 
l’association Health Work Committee (HWC) à Ramallah, association qui défend le droit à la santé en 
Cisjordanie et à l’étranger. En outre, il représente son association à la Plateforme non- gouvernementale 
Euromed. Il représente aussi la Palestine auprès du Forum International des Plateformes Nationales des 
ONG (IFP), et auprès du Conseil International du Forum Social Mondial. Dans ce cadre, l’intéressé est 
amené à se déplacer à l’étranger. Ainsi, l’interdiction de circuler qui lui est faite l’entrave également dans sa 
vie professionnelle. 
 
A côté de ces fonctions, monsieur Habache est membre du bureau d’Addameer (association de défense des 
droits des prisonniers), membre du PNGO (Palestinian No-Governmental Organizations NetWork), membre 
du bureau First Ramallah Group qui est une association culturelle et sportive de Ramallah. 
 
L’avocat de M. Habache ayant saisi les autorités israéliennes sur cette question, son cas passera en 
audience ce mercredi 20 juin à Jérusalem ; il ne pourra pas assister en tant que ressortissant de 
Cisjordanie. Nous, élu-es et personnalités français-es et européen-nes, demandons aux autorités 
israéliennes de respecter ses droits individuels, autant que ses droits civiques. 
 
 
Signatures : 
 
 
 
 
 
 



 
Mr Youssef Habache, born in Ramallah, Palestine, on the 29th of May 1974, is the owner 
of a Palestinian passport and lives in Ramallah (West Bank). For a year now he has been 
forbidden by the Israeli authorities to leave the West Bank territory. He is thus prevented 
from joining his French wife, who is 6 months pregnant. In application of the right to free 
circulation and given his status as a human rights defender, we solemnly call the Israeli 
authorities to lift the ban on Mr Habache. 
 
Mr Habache has been issued a visa by the French Consulate in Jerusalem, yet he met 5 times with 
refusal by the Israeli authorities to let him leave the West Bank territory in order to join his French 
wife, Marion Jeune, who is living in Paris.  
 
On June 1st 2011, the couple entered into a civil pact of solidarity (PACS), which was registered by 
the magistrates’ court in Paris (11 arrondissement). When Mrs Jeune travelled to the West Bank in 
May 2012, the couple got married in front of the Palestinian local authority. The transcription of the 
marriage onto the French registry office is under way. 
 
Mrs Jeune is currently pregnant with their first child. The baby is due next September. 
 
With the help of his lawyer, Mr Habache approached the Israeli authorities several times to know the 
reason for this refusal. It was only in May that the Israeli authorities told him that the administrative 
decision to forbid him to travel is based on his being a member of a political party. There has been no 
further precision and no indication of the duration of the ban. This decision is based on no previous 
legal sentence. 
 
It should be stated that Mr Habache is in charge of public and international relations in the Health 
Work Committee association (HWC) in Ramallah. This association works for the right to healthcare in 
the West Bank and abroad. He is also the association representative in the Euromed NGO platform as 
well as the representative of Palestine to the International Forum of NGOs national Platforms (IFP) 
and the International Council of the World social Forum. In this capacity, Mr Habache has to travel 
abroad. So,  the current ban is also an obstacle to his professional life. 
 
In addition to these functions, Mr Habache is a member of Addameer steering committee (an 
association of defense of Palestinian prisoners’ rights), of PNGO (Palestinian No-Governmental 
Organizations NetWork), and of the First Ramallah Group steering committee (a cultural and sports 
association in Ramallah). 
 
Mr Habache’s lawyer has referred the matter to the Israeli authorities. Consequently his case will be 
heard by the court on Wednesday 20th June, in Jerusalem. Being a West Bank resident, he will be 
unable to attend the hearing. 
 
We, French and European elected representatives and personalities, call to the Israeli authorities to 
respect his individual and civic rights. 
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